

消火や救護訓練など約500人が参加 美郷町総合防災訓練

美郷町総合防災訓練(町、県消防協会大仙市仙北市美郷町支部主催)が8月28日、役場仙南庁舎周辺を会場に行われ、町民や町消防団員など約500人が参加しました。

訓練は、「8月28日未明に日本海を通過した大型台風の影響で空気が極度に乾燥し、秋田地方気象台が火災気象通報を発令。そうした気象のなか、同日午後1時45分頃、町南部を震源とする直下型の強い地震(震度6強)が発生。仙南地区では、建物の損壊や通信・電力などのライフラインが寸断し、なお余震が継続的に続く中、各地域の数カ所で火災が発生した」ことを想定し行われました。



▲バケツリレーによる消火訓練



▲参加者が見守るなか行われた、車両事故救出訓練



▲NTT災害用伝言ダイヤル「171」確認訓練



▲調理室からの出火を想定し、避難する仙南中生徒

いつ起こるか分からない災害。参加者は様々な訓練を通じて、その複合的な被害へ迅速かつ的確な対応を学ぶとともに、防災意識を高めました。

平成24年度開校 「美郷町統合中学校開校準備委員会」が設置されます

平成24年度開校予定の統合中学校に向けて開校準備委員会が設置されます。この準備委員会は、開校までに決めておくべき諸課題について審議・検討するための委員会です。

委員は、地域・保護者・学校関係者等の代表で構成されます。開校のための組織として、この委員会の下に細部にわたる担当部会を設け、事務的な協議・検討を付託し、遺漏のないように万全を期します。

なお、設置要綱・各委員等については、町ホームページに掲載しお知らせします。

◎統合中学校の制服アンケート結果と今後の方向

【アンケート結果】

今年7月から8月にかけて、24年度開校予定の統合中学校に入学する、現小学校4・5・6年生の保護者(545人)を対象に、制服に関するアンケートを実施しました。

アンケートの主旨は、新しい中学校誕生とともに制服も一新する予定ですが、着用の時期はいつからが良いのかを問うことでした。

- ① 24年度開校時の1年生(現小学4年生)から着用。
 - ② 現小学6年生から着用し、24年度開校時には全校が新しい制服。
- この二択でしたが、①と②はほぼ半々

という結果でした。

なお、自由記述にも多数のご意見をいただきましたが、中でも多かったご意見は、

- ① 保護者の負担を考慮し、あまり高価でないもの。
 - ② 流行よりも中学生らしさを優先してほしい。
- などでした。

【24年度新1年生から着用】

教育委員会では、アンケート結果を慎重に検討し、24年度新1年生(現小学4年生)から着用し、順次(開校2年後)全校着用に至る方向を選択することにしました。

- 主な理由は、
 - ① 現小学6・5年生が入学するのは、それぞれ千畑中・六郷中・仙南中であること。
 - ② 経費をおさえつつ、一定の品質を保証するためには、検討・選択に相応の時間を必要とすること。
- の2点です。

【具体的には部会で検討】

制服のデザイン(既製の学生服・セーラー服も含め)、価格等の具体については、今後、開校準備委員会の下部組織である担当部会(総務部会)で十分に審議・検討される予定です。

問い合わせ
町教育委員会(千畑庁舎)学務課
0187(84)4914

音楽の交流が聴衆を魅了

友好交流ジャズコンサートin美郷

友好交流ジャズコンサートin美郷(町、同実行委員会主催)が8月29日、仙南体育館で開かれ、町内外から約800人の皆さんが訪れました。

始めに、町内のメンバーを中心に活動している「美郷ジャズオーケストラ」がジャズや歌謡曲などを軽快に演奏。続いて、東京都大田区を拠点に活動しているバンド「香都koto」が、ジャズの手法でアレンジした、様々な地域の民謡を披露しました。コンサートの最後には、両バンドによるセッションも行われ、会場は大いに盛り上がりました。



▲美郷ジャズオーケストラ



香都～koto～▶



「いいもんはいい」

美郷町長 松田知己



▲友好交流ジャズコンサートであいさつする松田町長

稲刈り後のこの香り、いいもんです。理屈なしに心豊かになります。まさに物心両面で豊穡の秋です。「農村に生まれて良かった」と感じますが、みなさんはいかがですか？

しかし、改めて「本当にいいもんは飽きずがいい」と思うわけですが、最近、音楽分野でもそう感じることはありません。皆さんもご存知の「ザ・ビートルズ」についてです。

私は、兄の影響で小学校5年生あたりからビートルズを聴きはじめ、中学時代には海賊版レコードを含むグッズを集め、文化祭ではわかバンドで曲を演奏。高校時代にはビートルズのファンクラブに加入するなど、自称ビートルズ小僧でした。

先般、そのビートルズのCDが最新技

術でリマスターされました。迷いながらも購入してみましたが、やっぱり何回聴いても「いいもんはいい」わけです。飽きないわけです。

ファン心理としては、この良さをできるだけたくさんの人と共有したいと思うわけですが、このことは何もビートルズだけではありません。前述の稲わらの香りもそうですし、今月、町が合併5周年を記念して企画する「永田萌の世界」展もその一つです。

永田萌さんと美郷町とは、ここ4年ほどの中で、学友館に著書の絵本を御寄贈いただいたり、小学生に読み聞かせをしていただいたりなど、交流を重ねてきております。そしてこの度は、秋田県内で初の原画展を「学友館」で開催する運びとなりました。

永田さんの絵は、デリケートなカラーインクを使って制作されており、人柄が滲み出ている柔らかな画風の作品には、多くのファンがいらっしやいます。神戸市には常設美術館があるほか、全国各地の美術館でも原画展が開催されております。町民のみならずには是非ともこの機会、学友館に足を運んで本物を見ていただき、「いいもんはいい」という感覚とともに、悩み多き時代だからこそ、心潤う時間を共有していただければと思います。

私としては、これまでも、そしてこれからも、美郷がめざすべき町の雰囲気は、まさに永田さんの絵を見て感じる心豊かな情感と同質・・・と思っております。

移動町長室

町長が毎週火曜日に仙南庁舎、木曜日に千畑庁舎で執務しています。(会議への出席などにより、実施できない場合があります)